

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Hadiri Pelantikan dan Bimbingan Teknis PTPS untuk Pemilihan Serentak 2024

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Nov 4, 2024 - 07:42



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Hadiri Pelantikan dan Bimbingan Teknis PTPS untuk Pemilihan Serentak 2024

Dalam rangka persiapan Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pemilukada) tahun 2024, GOR Cemerlang di Kp. Nyalindung, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, menjadi saksi pentingnya kegiatan pelantikan dan bimbingan teknis

bagi Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS) yang dilaksanakan pada pagi hari ini, mulai pukul 08.30 WIB. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai unsur terkait, termasuk Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, serta perwakilan dari Danramil, Camat, Panwaslu, dan peserta PTPS.

Acara yang diadakan dengan tertib dan lancar ini dimulai dengan pembukaan resmi, diikuti dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan Mars Bawaslu. Salah satu momen penting adalah prosesi pengambilan sumpah dan janji jabatan yang dilakukan oleh Ketua Panwaslu Kecamatan Nyalindung, Nano Rinopaldi, diikuti oleh penandatanganan berita acara pengambilan sumpah.

Dalam sambutannya, Camat Nyalindung, Anton, S.IP, menekankan pentingnya pemahaman terhadap aturan dan koordinasi dengan kepala desa setempat, berharap agar seluruh pengawas dapat melaksanakan tugas dengan baik di bawah lindungan Allah SWT. Sementara itu, Kapolsek Joko mengingatkan para PTPS akan tanggung jawab besar yang diemban, dan meminta agar mereka proaktif dalam menjalankan tugas serta segera melaporkan permasalahan yang muncul.

Beberapa sambutan lain juga disampaikan, termasuk dari anggota PPK Kecamatan Nyalindung, Sugih Oktavian, dan Divisi Panwaslu, yang mengajak para pengawas untuk menjaga kesehatan dan berkoordinasi dengan baik. Mereka juga mengingatkan bahwa PTPS merupakan ujung tombak dalam pengawasan pemilu yang akan berpengaruh terhadap kelancaran proses pemungutan suara yang akan dilaksanakan pada 27 November 2024.

Kegiatan pelantikan dan bimbingan teknis ini diakhiri pada pukul 11.30 WIB dengan suasana yang aman dan kondusif, menandai langkah awal yang penting menuju Pemilukada yang sukses di Kecamatan Nyalindung.